

Démission

Si je devais choisir un émoticon
pour traduire mon humeur du moment
ce serait le petit bonhomme qui s'interroge, qui pleure et qui est angoissé !
Après un énième round disputé avec ma fille sur le ring ado-parent
L' uppercut qui m'a mise ko vient d'une remarque qui m'a froissée !
Ma fille me reproche de ne pas me remettre en question
Ma mère désapprouve mes principes d'éducation
Je vais « droit dans le mur » selon mon compagnon !
Et si mes proches avaient raison ?
Manifestement, avec ma fille, je n'arrive pas au terme des discussions
je m'embourbe de plus en plus sur le chemin de la non-communication
la triste réalité est que je suis une mère bien pitoyable
que ma fille fait plutôt rimer avec minable qu'avec formidable !
Je ne suis « personne » m'a t'elle balancé à la figure
son irrespect marque le début d'une cassure
Notre relation si fusionnelle par le passé
est de plus en plus malmenée
d'un côté, une ado qui veut s'affirmer, s'émanciper et à sa mère s'opposer
pour gagner en autonomie, en maturité...
de l'autre, une mère qui a du mal à lâcher, des libertés lui accorder
pour avant tout la protéger
une mère désemparée et dépossédée de son autorité !
Qui dois-je écouter ?
Mon coeur ? Trop impliqué et trop inquiet et ce soir totalement désabusé !
Ma raison ? Trop rigide, trop décalée et en complète déperdition !
Paumée, excédée, épuisée moralement, je craque et je signe la reddition !
Désertion de poste en temps de guerre m'aurait valu le mitard
ce soir je rends les armes et sais que je vais le payer tôt ou tard !